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E
Comienzan a construir el primero de los 

puentes en la autopista Bahía - Tornquist
o confirmó el jefe de Vialidad 
Nacional en la región, Gustavo 
Trankels. En las últimas horas 
se inició el montaje de las vigas 
sobre la Ruta 33.

 El jefe del 19° Distrito de Vialidad 
Nacional, Gustavo Trankels, confirmó 
esta mañana mediante su cuenta 
personal de la red social Twitter que 
ya se comenzó con la construcción del 
primero de los puentes previstos en 
la autopista que une las ciudades de 
Bahía Blanca y Tornquist, por la Ruta 
Nacional Nº33.

 En las últimas horas se inició el 
montaje de las primeras vigas lo que 
configura un importante avance en la 
obra que se encuentra en un tramo 
avanzado a partir del proyecto inicial 
que incluyó el traslado del material 
en un operativo llevado adelante el 
miércoles.

 “Es la conexión de las rutas más 
importantes del sur de la provincia 
porque enlaza dos de los puertos más 
importantes del país, por donde se 
exporta gran parte de la producción 
de granos, industrial y energética de 
la argentina. Esta autopista convertirá 
a Bahía Blanca en un polo productivo 
regional a través del cual partirá gran 
parte de las exportaciones nacionales 
hacia el exterior”, había manifestado 
tiempo atrás Gustavo Arrieta, 
administrador de Vialidad Nacional.

 La esperada y necesaria obra entre 

Bahía Blanca y Tornquist potenciara el 
tránsito y la seguridad vial en una de las 
vías de comunicación más importantes 
del sur de la provincia de Buenos Aires 
hacia el puerto de Rosario, pasando por 
las localidades del corredor productivo 
agrícola y ganadero, uniéndolo con el 
puerto de Ingeniero White. El proyecto 
abarca un tramo de 33 km y mejorará 
las condiciones de circulación de más 
de 4.500 usuarios por día.
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Sergio Bordoni inauguró el período de sesiones 
ordinarias en el Concejo Deliberante

E l Jefe comunal Sergio 
Bordoni, dejó inaugurado 
el pasado lunes un nuevo 
período de sesiones 
ordinarias en el Honorable 

Concejo Deliberante.

 Acompañaron al Intendente, la 
Secretaria de Hacienda Estefanía 
Bordoni, el Secretario de Desarrollo 
Gonzalo Iparraguirre, el Secretario 
de Gobierno y Seguridad Ezequiel 
Gabella y dentro el recinto el Dr. 
Daniel Barca Secretario de Salud, 
junto a Cristian Raising , a cargo 
de la presidencia del HCD y Manuel 
Castro, Secretario.

 En la primera parte de su 
discurso Bordoni, criticó al 
gobierno anterior del que formó 
parte. Por la pandemia destacó que 
se debieron asistir desde desarrollo 
social de 300 a 1500 familias.

	 Afirmó	además	que	tenía	muy	baja	
cobrabilidad y baja coparticipación. 

“Ahí tomó las riendas este gobierno 
de la provincia con asistencia 
financiera	 para	 que	 pudiéramos	
pagar sueldos” manifestó.

	 Dijo	también	que	la	puja	política	
en pandemia no ayudó para 
nada. “Pero con trabajo desde el 
gabinete y gente que apoyó se 
lograron objetivos importantes y 
también	la	ayuda	desde	el	Concejo	
Deliberante que aprobó lo que 
elevaba”. Continuó.

 Desenfundó Bordoni nuevas 
críticas a la gestión anterior 
indicando “ Que luego de las 
Paso de 2019 el Gobierno de 
Macri perjudicó al distrito porque 
distintos proyectos como la 
erradicación del basurero a cielo 
abierto automáticamente dejaron 
de venir los fondos. “Me llenó de 
Vergüenza porque el(por Macri) 
reconoció que en Agosto dejó 
de ser ya el presidente porque 
a municipios como el nuestro,  
porque yo le decía las cosas, dejó 
de enviar los fondos” manifestó.

 Sobre el Gobierno actual 
destacó  a la provincia y la nación 
por el trabajo en la pandemia. “Se 
invirtió mucho en salud y nuestro 
distrito no fue la excepción. 
Tenemos una terapia intensiva a 
punto de empezar a trabajar y nos 
va implicar una suma de 2 millones 
de pesos mensuales”

 Destacó a Horacio Granci 
de Sierra de la Ventana por su 
incondicional apoyo al área 
de salud. “Nos respondieron 
rápidamente desde el gobierno”. 
Bordoni destacó al personal de 
salud por el gran trabajo al frente 

del nosocomio y el área sanitaria.

 El Intendente en materia de 
gestión anticipó que muy pronto 
se entregarán las 17 viviendas de 
Chasicó. “Aquí nuevamente criticó a 
la gestión anterior que le paralizó la 
obra” Me cortaron todos los víveres 
porque les decía las cosas que 
estaban mal. Disparó.

 Se presentó además el proyecto 
para el Agua en Villa Serrana La 
Gruta que se licitará este año. La 
extensión de la red cloacal en 
Sierra de la Ventana y la planta 
depuradora. Se presentó el proyecto 
para las cloacas de Villa Ventana 
para 2022. Lo más importante 
destacó el proyecto de erradicar los 
basureros. En materia de asfalto 
también	 en	 Sierra	 de	 la	 Ventana	 y	

Tornquist(Avenida Sarmiento y Calle 
Inmigrantes) se licitará en breve. 
Como	también	la	adquisición	de		una	
maquinaria con un monto de 17,5 
millones, destinada a los basureros.

	 “Hay	 posibilidad	 de	 un	 crédito	
mundial para invertir en el Parque 
Industrial y concluir la habilitación(Un 
número de 350 mil dólares) a 10 
años”.	 También	 en	 viviendas	
anticipó que se construirán 27 casas 
en Saldungaray y se trabajará en 
una obra de la Escuela Nº 4 como así 
también	las	aulas	del	Jardin	907(Sala	
de maternal) Tornquist y el jardín 
906 de Villa Ventana que se están 
licitando.	 Tornquist	 tendrá	 también	
40 cuadras afectadas a la instalación 
de cloacas”

 “No llegábamos a pagar sueldos. 

Cuatro años sin pegar un ojo. 
“Tenía que estar mendigando” tenía 
que tocar otros fondos para pagar 
sueldos y con este gobierno eso no 
pasó y lo tengo que decir porque 
es la verdad” Me duele estar 4 años  
con una coalición de gobierno 
como Cambiemos y estar como 
un mendigo para que me enviaran 
dinero para pagar sueldos. Para 
sacar un leasing tenía que presentar 
una enciclopedia y rendir exámen” 
apuntó.

 Terminó diciendo “Soy Pino el 
mismo loco que fui siempre . Pienso 
en mi distrito y confío en que las 
cosas van a cambiar, pero todos 
tenemos que tirar del mismo carro” 
concluyó.
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HCD. Que se dijo en la sesión inaugural
os Ediles fueron convocados por  el 
Decreto Nº 03/21 para la Sesión 
Inaugural del período de Sesiones 
Ordinarias 2021. Ante la presencia 
del Sr. Intendente Municipal Sergio 
Bordoni, y una cantidad limitada de 

integrantes del Gabinete Municipal, debido a la 
situación epidemiológica actual,  dio  comienzo 
dicha Sesión. 

Luego que el Intendente Municipal Sergio 
Bordoni dejará inaugurado el período de 
Sesiones Ordinarias, se constituyeron las 
distintas comisioes de trabajo y se establecieron 
los días de sesiónes de trabajo y ordinarias.

Se establecieron los días de Sesiones y 
Reuniones de Trabajo, y la conformación de las 
distintas Comisiones: 

Días de Sesión: 1º y 3º martes de cada mes.
Reuniones de trabajo: 2º y 4º martes de cada 
mes.
Horas de sesión y reunión de trabajo: 20  hs.

Conformación de las Comisiones: 

ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE: Vázquez 
Rocío, Fonfría José, Nori Elisabet.

TURISMO Y DESARROLLO: Bassi Sebastián, 
Rojas Hugo, Fonfría José.

PRODUCCIÓN, COMERCIO E INDUSTRIA: 
Iribarren Claudio, Bassi Sebastián, Rojas Hugo.

OBRAS PÚBLICAS: Díaz Beatriz, Rosatelli 
Laura, Ibarra J. Manuel. 

PRESUPUESTO Y HACIENDA: Bassi 
Sebastián, Romero María R., Ibarra J. Manuel.

INTERPRETACIÓN Y REGLAMENTO: Díaz 
Beatriz, Vázquez Rocío, Montibeller Viviana.

ASUNTOS MUNICIPALES: Montibeller Viviana, 
Romero María R., Rosatelli Laura.

SALUD PÚBLICA: Nori Elisabet, Iribarren 
Claudio, Rosatelli Laura.

Palabras de los Concejales:

Concejal Elisabet Nori: 
“Ante todo bueno, quiero saludar a todos los 
colegas Concejales presentes, a los Secretarios, 
las Secretarias y a toda la comunidad del Distrito 
de Tornquist que sigue por estos medios de 
comunicación esta Sesión Inaugural. También 
agradecer la presencia que tuvimos hace unos 
minutos atrás del Intendente Municipal y de 
parte de su Gabinete. El año 2020 fue un año 
muy pero muy especial, que indudablemente 
quedará en los anales de la historia no 
solamente Argentina sino mundial, por una 
pandemia arrasante que nos azotó a todos de 
manera impactante, a nivel distrital también 
nos tocó, y agregado a eso otras situaciones 
que provocaron cambios en las autoridades 
de este Concejo y autoridades de Bloques. 
Pese a todo pudimos llevar adelante un trabajo 
comprometido mayormente presencial, sin 
bajar los brazos nunca, siempre en pos de 
cubrir las necesidades y las inquietudes de las 
instituciones, sectores específicos del trabajo 
y requerimientos puntuales de las familias en 
situación de vulnerabilidad. Dicho esto es de 
destacar que este año 2021 no se percibe muy 
diferente, por el contrario, arrastramos una 
caída en la economía nacional de casi un 10% 
del PBI según los últimos informes de la ONU 
comparable solamente a la del año 2001-2002, 
y una inflación que puede superar ampliamente 
los índices de los últimos años. Es por esto que 
se hace imperioso que nuestra labor resulte 
cada vez más comprometida, que el respeto 
prevalezca aún ante el disenso, que podamos 
construir incluso hasta cuando pensemos 
distinto y votemos distinto. Nuestras metas como 
Bloques de Cambiemos y Juntos por el Cambio 
apuntan a contribuir a la eficiencia del Estado 
en todos sus poderes y áreas de Gobierno, 

tendiendo a que el diálogo y la articulación en 
la labor sea moneda corriente entre el Ejecutivo 
y el Legislativo y nunca perder el norte que 
nos llevó a estar sentados en nuestras Bancas, 
ese norte es la gente, es el ciudadano sobre el 
cual no debe recaer el peso de posibles faltas 
de coordinación y fallas en la comunicación 
que puedan suceder. Consideramos que la 
transparencia es una pieza fundamental que 
nos atraviesa como funcionarios por eso la 
presentación del Proyecto de Ordenanza 
para la generación de un registro municipal 
de vacunación contra el COVID-19 como así 
también nuestra plena predisposición en todo 
lo inherente al Área de Salud justamente 
porque sentimos que por estos tiempos esta 
temática se ha convertido en algo de extrema 
sensibilidad. Todo es mejorable obviamente en 
todas las áreas de Gobierno por esto reitero 
nuestro compromiso para revalorizar todo lo 
que tenga que ver con el logro paulatino de una 
mayor calidad en la salud de la población en 
general, una mayor calidad de vida. Asimismo 
y como estamos seguros y esperanzados de 
que todo es mejorable es que desde el año 
pasado comenzamos a poner énfasis en el 
área educativa sobre lo cual presentamos 
Proyectos de Resolución acompañando 
diversas iniciativas de nuestros legisladores 
en este sentido, haciendo hincapié en la 
importancia de la vuelta a las escuelas como 
una herramienta básica y vertebradora en el 
proceso de enseñanza-aprendizaje. Y como no 
solo queremos quedarnos en meras palabras en 
el día de mañana presentaremos un Proyecto 
de Decreto para la creación de la Comisión de 
Cultura y Educación dentro de este Concejo 
Deliberante, la misma posee como propósito 
establecer una mayor, un mayor y mejor nexo 
y comunicación con las autoridades educativas 
del Distrito, acompañar a los establecimientos 
educativos en aquellas cuestiones que estén 
a nuestro alcance, y eventualmente articular 
acciones que puedan favorecer el quehacer 
educativo en todos sus aspectos. Aprovecho 
esta oportunidad para hacer llegar mis más 
sinceros saludos a todos los establecimientos 
educativos del Distrito que hoy como en toda 
la provincia inician un nuevo ciclo lectivo con 
presencialidad, augurándoles un fructífero y 
exitoso año escolar. Nada se logra en soledad, 
nada se logra sin diálogo, por eso estamos 
convencidos de continuar e incluso reforzar 
cada vez más el trabajo mancomunado, el 
respeto por la independencia de los poderes, 
la fidelidad inquebrantable al compromiso 
asumido, y no olvidemos que este es un año 

electoral el acto electivo es el principal eslabón 
de nuestro sistema democrático no lo olvidemos. 
Que la contienda no sea una permanente 
compulsa sin sentido sino un debate de ideas 
y propuestas que sepamos proyectar nuestro 
Distrito en crecimiento y desarrollo con políticas 
públicas consensuadas a corto mediano y largo 
plazo que trasciendan las gestiones. Un nuevo 
período legislativo estamos comenzando y con 
él nuevas oportunidades para ratificar en forma 
permanente nuestra responsabilidad plena 
hacia la función asumida y hacia todos aquellos 
valores que representamos como espacio 
político Juntos por el Cambio. Nada más señor 
Presidente”.

Concejal Beatriz Díaz: 
“Después de casi un año sin clases presenciales 
donde muchos alumnos se vieron limitados y en 
algunos casos impedidos de tener continuidad 
en su educación, celebro el regreso a las aulas, 
un inicio de ciclo lectivo muy diferente con todos 
los cuidados que se solicitan y requieren según 
el plan jurisdiccional. Esperamos que este año 
se considere una actividad esencial, Unicef 
sostiene que el inicio del cierre de las escuelas 
ha sido desbastador a nivel mundial, afectando 
sus aprendizajes, la protección y el bienestar 
de los niños, niñas y adolescentes. También 
han identificado un impacto secundario en la 
situación emocional de los niños, en cambios de 
hábitos, de alimentación en los más pequeños, y 
generando angustia y depresión en los mayores, 
cambios que afectan el desarrollo emocional y 
cognitivo. La escuela tiene un rol fundamental 
en el bienestar integral de los niños, niñas y 
adolescentes por eso desde nuestro Bloque 
consideramos que la educación debe estar 
considerada como una actividad esencial. Esta 
información reciente a nivel mundial indica 
que con las medidas de seguridad necesarias 
las escuelas no son el principal factor de 
transmisión de la comunidad. Esperemos tener 
un buen año escolar y les deseo un feliz inicio 
de ciclo lectivo 2021 a todos. Muchas gracias 
señor Presidente”.

Concejal Rocío Vázquez: 
“Buenas tardes señor Presidente del Honorable 
Concejo Deliberante, Concejales, compañeros. 
El 2020 no fue un año fácil como repitieron 
todos los aquí presentes, atípico para los 
Tornquinstenses, para el país, y el mundo, 
donde trabajamos codo a codo para resolver 
lo urgente, lo inmediato y lo desconocido. 
Este año todavía situado en un contexto 
difícil marcado por la pandemia, es nuestro 

compromiso y desafío como Bloques marcan 
la agenda con las necesidades que nos plantea 
la población, pero así también con proyectos 
concretos, reales, que mejoren la calidad de 
vida de nuestros habitantes. Quiero mencionar 
dos grandes temas que fueron abordados 
anteriormente por el señor Intendente, uno 
de ellos son los basurales a cielo abierto que 
tenemos entre las localidades de Saldungaray 
y Sierra de la Ventana y en la ciudad cabecera. 
En medios radiales, y como dije anteriormente 
se habla de un proyecto interdistrital que cuando 
salió a los medios y nos han mencionado en 
alguna reunión por arriba decidimos, el primero 
de febrero, hacer una nota formal para conocer 
los detalles de dicho proyecto, lo cual al día 
de la fecha, o sea un mes después, no hemos 
recibido ningún tipo de respuesta por parte del 
Ejecutivo. Es necesario este trabajo en conjunto 
entre el Legislativo y el Ejecutivo para resolver 
inquietudes, para responderle a la gente, por 
eso este trabajo tiene que ser dinámico frente 
a un pedido, tiene que haber una respuesta. 
Necesitamos y pedimos que el Ejecutivo nos 
responda las notas enviadas así como también 
los Pedidos de Informes para dar dichas 
respuestas, y también para poder tratarlos 
con el tiempo suficiente y sin apuros a último 
momento. Otro de los temas que me parecen 
de suma importancia y han mencionado tanto 
Elisabet como Bety es el tema de la educación. 
En primera instancia felicitar a los que hoy 
iniciaron el ciclo lectivo 2021,a  algunos le 
toca el próximo lunes, un ciclo lectivo con 
protocolos, nervios y para descontracturar 
un poco con metro en mano, los que saben o 
están en el sistema educativo ha sido una de 
las herramientas principales para iniciar el ciclo 
lectivo. También vale aclarar que durante el 
2020 sí hubo clases, que no fue un año perdido, 
fue un año diferente, donde se abordó la 
educación desde otra perspectiva, con sacrificio 
de toda la comunidad educativa. Siempre fue 
considerada una actividad esencial y por eso se 
realizaron políticas para que la educación llegue 
a todos los niños, jóvenes y adultos de nuestra 
Provincia y de nuestro país. Como manifestó 
nuestro Presidente en su discurso inaugural “sin 
salud no hay presente y sin educación no hay 
futuro, garantizar el futuro de justicia social, de 
oportunidades, bienestar y dignidad de nuestro 
pueblo merece, requiere de fuertes decisiones 
en la educación”. Necesitamos garantizar 
una educación igualitaria, de calidad donde 
nuestros niños, jóvenes y adultos puedan 
encontrar en la educación la herramienta para 
mejorar su calidad de vida. Resaltamos los 
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distintos aportes que llegaron de Provincia 
a través del Fondo Educativo y que fueron 
gestionados por el Consejo Escolar para realizar 
obras de infraestructura para mejorar los 
establecimientos educativos en todo el Distrito. 
Desde nuestros Bloques hemos realizado las 
gestiones necesarias con entrega de nota en 
mano al señor Gobernador de la Provincia de 
Buenos Aires solicitando una de las obras que 
consideramos necesarias, que es la Escuela 
Secundaria N° 4 de Saldungaray que no solo 
funciona la Secundaria 4 sino el C.E.N.S. 451, la 
UPSO y el Centro de Formación Profesional. Un 
trabajo mancomunado es el que necesitamos 
en este tipo de situaciones entre Concejo 
Deliberante y el Ejecutivo para lograr un 
desarrollo a nivel distrital. Y para terminar como 
dijo Alberto “que la semilla crezca y germine es 
una tarea de todos y todas. De este tiempo de 
pandemia podemos hacer renacer un tiempo 
de esperanza fértil para una Argentina mejor. 
Unidas y unidos vamos a seguir recorriendo ese 
camino”. Nada más señor Presidente”.

Concejal María Rosa Romero: 
“Bueno, buenas noches a todos, buenas noches 
al señor Presidente, al señor Secretario del 
Bloque. Bueno, en primer lugar agradecer a la 
población que nos están acompañando a través 
de las redes, agradecer al señor Intendente por 
las palabras en la apertura. Y bueno, también 
en este marco de pandemia que sufrimos y 
estamos sufriendo, quiero agradecer al personal 
de salud, a los servidores públicos, bomberos, 
policías, que han estado al frente de esta 
batalla, es muy importante resaltar el trabajo 
que siguen haciendo. Con respecto al tema de 
salud quiero mencionar las inquietudes que me 
han llegado con respecto a la Unidad Sanitaria 
de Sierra de la Ventana, a la decisión que se 
ha tomado de anular las guardias  obstetricias, 
me gustaría que se revea la situación para que 
bueno, si algo no estaba funcionando bien 
es importante mejorarlas, pero no sacarnos 
derechos, siendo que es muy importante 
tener un servicio y que no sea focalizado en 
la localidad cabecera porque por ahí esos 45 
minutos de viaje en el traslado, bueno, puede ser 
terrible, o bueno, y se puede evitar en la Unidad 
Sanitaria. Un edificio que está impecable, hay 
una Cooperadora que está trabajando mucho, 
pero también tengo reclamos porque la sala 
de rayos está sin terminar, el equipo de rayos 
está, pero no está instalado, entonces es una 
pena de que teniendo un hermoso edificio estén 
faltando cosas, así que en eso tendríamos que 
enfocar para las mejoras. Al igual que la Unidad 
Sanitaria de Saldungaray, si se puede gestionar 
con la Secretaría de Salud para las mejoras de 
infraestructura, para una pronta solución a las 
personas que necesiten una atención, y vuelvo 
a repetir, no sean derivadas a la localidad  
cabecera. Nada, después agradecer al señor 
Gobernador Axel Kicillof que tuvimos su visita 
y toda la ayuda que nos está enviando. Quiero 
recordar también que ante los Pedidos de 
Informes solicitamos algo importante que estoy 
enfocando al tema de salud, es las pruebas de 
agua ¿sí? los resultados como para ver qué 
es lo que estamos consumiendo, qué agua 
estamos, si es potable, qué es lo que estamos 
consumiendo en todas las localidades del 
Distrito. Nada señor Presidente”.

Concejal Laura Rosatelli: 

“Si, señor Presidente quiero agradecer la 
presencia, bueno, de quienes estuvieron en 
la apertura de las Sesiones, de la Sesión 
Inaugural, al señor Intendente y a parte de su 
Ejecutivo Municipal, a todos los Concejales, a 
las Secretarias Administrativas, Secretarios de 
Bloques por acompañarnos en este momento 
tan importante para la democracia. Desear un 
año de trabajo comprometido donde reine el 
respeto y las buenas relaciones interpersonales. 
Sabemos que más allá de las diferencias, todos 
fuimos elegidos por el pueblo para trabajar y 
acompañar en mejorar la calidad de vida de 
los vecinos y el engrandecimiento de nuestro 
Distrito. El 2020 más de uno ya lo dijo fue un 
año muy triste de temor, de incertidumbre, 
debimos afrontar una pandemia que nunca nos 
imaginamos. En ese momento  dejamos de 
lado las diferencias políticas partidarias para 
afrontar la triste realidad que nos tocó vivir y que 
estamos viviendo porque el virus está. Tanta 
gente que la pasó muy mal debiendo cerrar las 
persianas de sus comercios, gente sin trabajar, 
el turismo tan golpeado, gente que perdió seres 
queridos, y nosotros debemos agradecer de 
haberlo transitado porque hoy estamos vivos. 
Más tarde llega la vacuna, tan cuestionada, 
criticada, llegar a decir que se vacunan los 
políticos con ese veneno, porque llena el alma 
ver a tanta gente, en este caso mayor, estar 
desesperados esperando ser vacunados. Y hoy 
un centro de vacunación organizado con gente 
comprometida, lo que genera tanta tranquilidad. 
Como también es muy triste escuchar frases 
y ver imágenes como fue frente al Congreso 
con las bolsas mortuorias, gente inhumana, 
un acto totalmente repudiable, ¿qué mensaje 
se deja? ¿Qué mensaje dejamos frente a la 
gente que perdió un ser querido? Algo que no 
se puede creer. Pero señor Presidente cuando 
se le inyecta odio a la política es cuando el País 
pierde su rumbo y eso nunca tenemos que 
permitirlo. Nada más señor Presidente”.

Concejal Claudio Iribarren: 
“Bueno, en primer término agradecer la 
presencia de las autoridades del Ejecutivo y en 
particular del Intendente. El análisis del discurso, 
bueno, ha sido un discurso componedor, 
llamando a la unidad, a no perder de vista el 
contexto donde estamos parados, y sobre eso 
me quería, me gustaría dar un pantallazo 
general para ubicarnos dónde estamos parados 
y por qué estamos acá ¿no? Tornquist está más 
que claro que no es una isla en toda la Provincia, 
y bueno, como todos los pueblos chicos  a nivel 
de desarrollo local tenemos una gran 
interdependencia muy fuerte, como no, que son 
las  políticas nacionales y provinciales ¿no? 
para clarificar a pesar del contexto dejado por el 
Gobierno de Cambiemos que no lo quiero dejar 
soslayado digamos, y dejar pasar, pero venimos 
de un contexto que es realmente hipercomplejo, 
con 45.000 millones de deuda a cubrir casi de 
inmediato, y lo peor con las condicionantes y las 
limitaciones para arreglar ese desaguisado que  
nos dejaron. El Gobernador Axel hablaba de, 
nos dejaron hasta la caja de herramientas vacía, 
se refería a la imposibilidad de obtener un 
crédito, los plazos de pago pautados por el 
Gobierno de Cambiemos y fundamentalmente a 
la destrucción y el desmantelamiento de 
sectores claves del Estado para hacer frente a 
la reactivación de un país. Si a esta situación le 
adicionamos los daños generados por la 

pandemia o el COVID-19 el panorama 
realmente era muy complejo, vuelvo a referirme, 
las políticas nacionales y provinciales tienen un 
impacto notable a nivel local, quedamos en 
deuda con un montón de cuestiones, sí, sí 
tenemos deudas obviamente como Frente de 
Todos y gobernando un país, una provincia, 
tenemos deudas. Todas las metas proyectadas 
se reprograman, se posponen, tenemos 
muchas, sí, tenemos deudas, generar trabajo 
es una deuda pendiente, recuperar el poder 
adquisitivo, las jubilaciones, no podemos estar 
contentos con lo que nos ocurrió, pero 
evidentemente las prioridades en la emergencia 
nos obligaron a cubrir lo urgente ¿no? salvar 
vidas, recuperar el sistema sanitario, el 
aislamiento preventivo y obligatorio fue una 
necesidad, la DISPO después, vino la carrera 
por la vacuna y otra cosa fundamental que 
estábamos acá hace un rato discutiendo la 
lucha contra la campaña anti vacunas. No fue 
una cosa simple y sencilla, fue una lucha 
orquestada con medios de comunicación de 
una enorme influencia que apuntaron a que 
toda la campaña se cayera. Pero creo que, aun 
así, se han obtenido logros en muchas áreas. 
Es fundamental el acuerdo con el pago de la 
deuda a los acreedores, hoy hablaba Axel en su 
discurso también, la importancia que tuvo evitar 
el colapso sanitario. Veníamos de un Gobierno 
que no tenía Ministerio de Salud y del desguace 
del sistema público de salud, otro logro para mi 
fundamental es que se reinstaló el rol 
fundamental que tiene que tener el Estado no 
solo redireccionando las políticas públicas y de 
desarrollo, sino también la importancia que 
tiene en situaciones de crisis. Imagínense lo 
que hubiese ocurrido, uno, bueno no puedo 
hacer esto pero, lo que hubiese ocurrido 
realmente si, si estábamos en otras manos 
¿no? Pensaba el replanteo del sistema de salud, 
un sistema de salud totalmente precarizado, 
dividido, atomizado, Cristina habló, nuestra 
referente política en mi caso particular por 
excelencia, habló del replanteo de este sistema 
de salud, volver a tener un sistema de salud 
público fuerte, integrado. La importancia que 
tuvo esta línea de bandera, la tan vilipendiada 
línea de bandera, repatriación de ciudadanos 
por todos lugares del mundo, traer insumos 
para la pandemia, los viajes para las vacunas 
los estamos haciendo con la línea de bandera. 
Otro logro me aparece la red de contención 
social que se orquestó con los distintos 
Ministerios y la articulación con las 
organizaciones sociales que han sido claves en 
los barrios. Quiero resaltar también una enorme 
inversión en Obras Públicas activando 
evidentemente un reactivador del trabajo, aquí 
voy a hacer hincapié en el trabajo que ha hecho 
el Ministro Katopodis en Nación, el trabajo a 
nivel distrital y de la región de vialidad es algo 
bien tangible, Gustavo, me refiero a Gustavo 
Trankels, nuestro referente local; Ferraresi en 
viviendas, un Intendente de un Distrito fuerte 
como Avellaneda conociendo las problemáticas, 
haciéndose cargo de un, de un Ministerio de 
importancia con un ambicioso plan; Gómez 
Alcorta en Políticas de Género, el avance ha 
sido sustancial; en Desarrollo Social el trabajo 
de Daniel Arroyo ha sido formidable, nunca 
alcanza, es cierto, nunca alcanza; Rossi en 
Defensa; Wado e Interior con los Gobernadores; 
y también resaltar la política sanitaria, y aquí 
nombro a Ginés y nombro a Vizzotti. Ginés ha 
hecho muchísimo por la política sanitaria de 
este país, una pena como se tuvo que ir, y 
bueno, un error que costó bastante ¿no? sobre 
todo en un intento, en un Gobierno que intenta 
luchar con los privilegios y toma la equidad y la 
igualdad como bandera, no admite este tipo de 
situaciones, atenta fundamentalmente hacia el 
interior desde nuestro espacio, pero lo que me 
llama la atención es que la prédica del deber ser, 
de la pureza y la pulcritud la hagan Macri, 
Patricia Bullrich, Arribas, Majdalani, Vidal y la 
mar en coche, es muchos muchachos eso, no 
encaja. Sigo enumerando lo de Axel en la 
Provincia, bueno creo que el Intendente fue 
más que claro con el apoyo que ha tenido, fue 
enorme para pagar los sueldos del municipio, 
para el sostenimiento del área de salud, fue 
más que claro, y bueno, omite que yo siga 
alabando este tipo de apoyos, pero fue enorme 
el apoyo a los municipios sin tener en cuenta el 
color político. La presencia de todo su equipo en 
el interior, los Ministros caminando realmente el 
interior, cuando no hay recursos qué es lo que 
ocurre, yo le decía el Ministro nuestro, al 
Ministro de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez, 

cuando estuvo hace poco en la estación forestal 
y en el vivero, es importantísimo para la gente 
local, para la gente laburante que está dentro 
de, del vivero, de la estación, que venga un 
Ministro, hacía 20 años que no pisaba un 
Ministro la estación forestal, y ese tipo de apoyo 
son gestos que uno valora y muchísimo. 
Gustavo, me refiero a Gustavo Trankels dijo a 
fines de enero, hoy la política, cuando le 
preguntaron por el tratamiento de la política 
partidaria y que se venían las elecciones, que 
hoy la política partidaria quedó en un segundo 
plano y estamos todos abocados a resolver la 
pandemia. Yo comparto esa visión, creo que fue 
un año sumamente complicado y que nunca 
tenemos que perder de vista el contexto dónde 
estamos en marzo. La pandemia obviamente 
está muy lejos de terminar, cuidarnos entre 
nosotros, vacunarnos, apoyarnos, debe seguir 
siendo prioritario. Desde la política, nunca debe 
ser dejado de lado y lo digo sobre todo porque 
hoy, en un año electoral y lógicamente las 
diferencias se van a recrudecer, pero siempre 
como dijo Gustavo anteriormente, sin perder de 
vista el contacto, el contexto, el marco por el 
que transitamos y que el objetivo, que también 
lo dijo el Intendente y lo dijo mi compañera 
Rocío recién, es el bienestar de la población, 
nunca perder de vista eso. También, desde la 
política, desde adentro tampoco generar más 
motivos, el riesgo latente que tenemos y que 
está cercano es el descreimiento de la política 
como herramienta de cambio, y no podemos 
pecar y entrar en ese juego ¿no? El Gobierno 
sufre y lucha permanentemente con las 
condicionalidades que genera el poder real, o 
sea, el poder económico, financiero, mediático, 
ese poder multidimensional hiperconcentrado, 
que es el que impone los rumbos, hacia dónde 
va, y el Gobierno lucha permanentemente 
contra él, es una lucha totalmente desigual 
¿no? y la política es una herramienta clave para 
esa lucha. Hoy lo dijo Alberto en su discurso, 

“ninguna sociedad se desarrolla en un ámbito en 
que unos pocos progresan mientras millones 
quedan postergados”, y quiero completarla con 
otra frase de otro de nuestros líderes, “queremos 
una Argentina que cierre pero con los argentinos  
adentro”, eso lo dijo Máximo Kirchner. Muchas 
gracias señor Presidente”. 

Concejal Sebastián Bassi: 
“Bien, una vez más reivindicar el profundo 
agradecimiento y sincero, a todo el personal 
de salud, servicios de seguridad y empleados 
municipales que le pusieron el cuerpo y se 
lo siguen poniendo a esta pandemia que no 
ha terminado, como así también a todos los 
vecinos y voluntarios, no  dejar a nadie afuera 
porque bueno, coincido con las palabras 
de varios de los Ediles que han compartido 
ya su alocución manifestando que esto nos  
descolocó y nos atravesó a todos, pero recordar 
y tenerlos presentes a diario que bueno el 
trabajo mancomunado fue y que nos permite 
tener este presente que no es el mejor, pero 
bueno, no queda otra que seguir marchando 
y mejorando todos aquellos aspectos que más 
se puedan. También quiero hacer referencia, 
manifestar mi adhesión a las palabras de la 
Concejala Elisabet Nori, donde trató de manera 
prolija y ordenada como es ella, varios ejes 
importantes que no tenemos que perder de vista, 
pero principalmente haciendo referencia a esto 
que empecemos de una vez por todas a nivel 
local a tener acuerdos o políticas de Estado, 
así sean más o menos ambiciosa depende 
cada uno, que trasciendan al Intendente que le 
toque gobernar, y creo que esa es la manera 
para poder proyectarnos, crecer y desarrollar, 
no solamente a mediano y corto plazo sino 
obviamente a futuro, nadie creo que voy a 
poner en discusión esto pero pongámonos a 
no solamente escribir y a pensar, sino accionar. 
También, y además coincidir con las palabras 
de la Concejal Beatriz Díaz donde puso el foco 
y el eje en la educación, cuestión para nosotros 
los que tenemos años de docencia fundamental 
y determinante, hoy fue un día especial donde 
todos los que tenemos hijos, somos docentes, 
nos sentimos raros en el sentido que bueno 
volvimos a la escuela, volvimos a la manera 
presencial con los protocolos, con los cuidados 
pero volvimos a algo que era sumamente 
importante y al cual hay que sostenerlo. La 
educación es presente y futuro y también 
es bienestar emocional ¿eh? Y para ir y no 
extenderme en mis palabras, pero sí hacer foco 
en un tema que fue muy, muy cuestionado que 
también generó confusión a nivel local, como 
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fue el tema de vacunación, que sin querer entrar 
en demasiada polémica porque manifesté en el 
cuarto intermedio y antes de iniciar la Sesión, 
cada cual tiene su postura, su visión formada y 
es respetable, pero sí dejar claro que nosotros 
como es también de público conocimiento 
para algún sector de la población y para otro 
no, estamos presentando un Proyecto de 
Ordenanza con la intención de anticiparnos a las 
desprolijidades que se hicieron públicas a nivel 
Nación, y bueno, Provincia también, porque 
bueno, ahí voy a discrepar con el Concejal 
Iribarren que dice que hubo un error, y bueno ya 
se pagó, para mí hubo 13.000 errores o 14.000. 
Desmanejos que no estaban acorde, bueno, 
a la situación que estamos viviendo ¿eh? y 
reitero, cada cual tiene su opinión formada, su 
pensamiento, su postura tomada, no quiero 
entrar, pero la intención acá no era poner 
en tela de juicio a nivel local, cómo se viene 
llevando a cabo el plan, porque de acuerdo a 
las averiguaciones y a las conversaciones que 
tenemos con los vecinos, con los referentes 
ello va marchando, no hay nada a la fecha que 
cuestionar y si lo hay, bueno ya se ha hecho, 
pero la intención de la Ordenanza que vamos a 
presentar es anticiparnos a, bueno, a emprolijar 
esas cosas. Así que también, para finalizar 
agradezco a todos los que hoy se han hecho 
presente, también brindar por un nuevo Inicio 
y que este año a pesar de que haya elecciones 
nos encuentre superados y trascendamos 
esas, a ver, chicanas que a mí no me gustan, 
ser parte de la política que nos une. Nada más 
señor Presidente, muchas gracias”.

Concejal Viviana Montibeller: 
“Bueno creo que ya un poco han hablado casi 
todos los Concejales, y también referirme a 
las palabras de inicio de las Sesiones de este 
Honorable Concejo, agradecerle la presencia al 
Intendente y a parte de su Ejecutivo. Y bueno, 
pedirle que este año sea un año de consenso 
pero real, que sea no de un doble discurso 
por parte de nosotros Concejales de hablar de 
consenso, de hablar de compartir opiniones, de 
compartir proyectos y después estar todo el 
tiempo trayendo a la mesa de discusión lo que 
se hizo, lo que no se hizo, cómo nos dejaron 
el Gobierno anterior, arrasado no arrasado, 
hemos pasado un año muy difícil y seguimos 
en esta pandemia como dijeron todos y como 
lo estamos viviendo, comerciantes de todo el 
Distrito lo han pasado muy mal, y otros hemos 
tenido bueno un verano en el que han trabajado 
muy bien, en donde hemos podido recibir 
turistas, y a los hechos me remito, hasta la 
comarca ha estado colmada de gente los fines 
de semana. Pero bueno, de eso se trata a los 
doce Concejales estamos hoy aquí sentados le 
guste a quien le guste, representamos a todo 
el Distrito los doce, entonces traemos aquí 
todas las propuestas, las dudas, los problemas 
que tienen, y cuando venimos acá intentamos 
solucionarlos de alguna manera. Por eso las 
palabras del Intendente las tomo y también 
le pido eso, que podamos charlar antes de 
llegar a malos entendidos y demás, que se 
puedan charlar los expedientes con tiempo, los 
proyectos y que realmente podamos cada uno 
de nosotros desde el respeto siempre porque 
todos tenemos nuestros ideales, bueno, cada 
uno nombró a los suyos, tenemos nuestra 
forma de pensar pero desde el respeto. Yo 
no puedo ver cuando estamos de un lado 
y del otro y realmente somos de un lado y el 
otro, o sea, el que está de un lado piensa que 
el que está equivocado es el otro y viceversa. 
Tenemos un año bastante complicado así que 
renovar esfuerzo, seguir trabajando, celebro 
el comienzo de las clases,- También en salud 
muchísimas cosas se han hecho, ya las han 
nombrado los diferentes Concejales, y lo que 
es también en acción social el Intendente 
hoy dio números y creo que dijo, nombró por 
persona, pero esos números creo que son por 
familias no personas sino familia, entonces 
tenemos que ser respetuosos a veces cuando 
nos peleamos, cuando decimos cosas que hay 
gente que realmente la está pasando mal, que 
la ha pasado muy mal, y bueno, seguimos en 
esa lucha, para eso estamos aquí para seguir 
trabajando y que sea real el discurso que 
decimos, que venimos a trabajar en conjunto, 
podemos tener nuestras diferencias pero que 

pueda ser así, desde el consenso y desde la 
puesta en común de nuestras ideas. Bueno, 
desearles a todos un buen año, de buenas 
intenciones y que realmente sean buenas 
intenciones y que trabajemos libres en lo que 
cada uno sostiene y piensa, pero sin perder 
el norte que es la gente que nos puso en esta 
Banca. Nada más señor Presidente 

Concejal Juan Manuel Ibarra: 
“Creo que es el último inicio de Sesiones 
Ordinarias sentado en esta Banca y creo que 
el suyo también, no sé si nos volveremos a 
encontrar en esta misma situación en años 
venideros. En primer lugar quiero tomarme el 
atrevimiento de hablar en nombre de mi Bloque, 
del Bloque Cambiemos y si me lo permiten 
los Concejales opositores hablar también en 
nombre de ellos, para invitar a la gente que se 
anote a vacunarse creo que es la única forma 
de poder terminar este virus, no lo digo yo lo 
dicen los especialistas. Si hay algo que puede 
terminar con la cuarentena, con el virus y con 
esta crisis de salud que estamos viviendo, es 
que la gente se anote para vacunarse y que 
se vacune, después discutiremos si llegan las 
vacunas o no llegan pero creo que fue claro el 
Intendente en alguna nota radial que dio, que el 
número de vacunas que envíen a cada Distrito 
tiene que ver con el número de anotados, por lo 
tanto cuanto más anotados haya más vacunas 
van a venir, y por lo tanto de esa forma se va a 
erradicar el virus. Yo no creo que haya habido 
una campaña anti vacunas y demás, pero eso 
son opiniones y son todas respetables, porque 
las opiniones se respetan, pero sí considero 
que hay que vacunarse ¿si? para evitar ver 
fantasmas donde por ahí no los hay, es nuestra 
única salvación la vacuna. Dicho eso, voy a 
hacer una apreciación personal, sentimiento 
que me generó hoy el discurso del Jefe Comunal, 
una sensación rara porque el año pasado 
estábamos en la misma lista compartiendo el 
mismo partido político, el mismo color político 
y hoy nos encuentra este inicio de Sesiones 
Ordinarias siendo oposición al Gobierno 
Municipal, es raro, es rara la situación, no digo 
que sea difícil de manejar porque siempre 
fuimos responsables de nuestros Bloques 
y respetamos, respetamos las opiniones y 
respetamos lo que se hacía, pero no deja de ser 
raro. Más de una vez en reuniones partidarias 
lo he escuchado al Intendente criticar mucho a 
los que hoy nos conducen, el mismo Intendente 
que hoy los halaga. Tendrá sus razones, no lo 
voy a criticar ni lo voy a cuestionar, sabrá por 
qué lo hizo y sabrá por qué lo hace, no soy 
quién para cuestionar sus decisiones y sus 
opiniones. Siguiendo con el virus creo que 
no solo dejó un gran número de personas 
fallecidas lamentablemente, cuestionable o no 
las acciones llevadas a cabo por el Gobierno 
creo que dejó una crisis económica muy grande, 
también responsabilidad o no del Gobierno, de 
eso cada uno sabrá verlo pero lo que también 
dejó este virus es expuesta una serie de 
situaciones, como por ejemplo la desinversión 
que hubo durante décadas en el sistema 
de salud, la desinversión que hubo durante 
décadas en educación. Hoy nos encontramos 
con algunos gremios, sindicatos, diciendo que 
las clases no pueden empezar porque las 
garantías no están dadas, porque los edificios 
no están preparados, etc, etc. Es importantísimo 
que los chicos vuelvan a las escuelas, pero no 
solo por el hecho de, esto es una apreciación 
personal también y seguramente pensamiento 
propio, por las personas que uno escucha y 
con los que se rodea, pero no solo la educación 
es importante de forma presencial sino que 
el hecho de que no haya habido chicos en 
las escuelas generó una desigualdad, yo no 
considero que haya sido lo mismo porque hay 
muchos chicos que no tuvieron la oportunidad 
de tener una computadora, de tener internet y es 
la realidad. Por ahí nuestro Distrito es un pueblo 
chico todavía, en cada una de las localidades 
tiene una realidad diferente a las grandes 
ciudades, pero la realidad es que números 
oficiales dicen que más de un millón de chicos 
en el 2020 se desconectó de la escuela y eso 
genera desigualdad, eso es seguir generando 
desigualdad. Siguiendo con el tema de salud y 
yendo a una frase del Intendente, o a una opinión 

o dichos del Intendente, donde resaltaba lo que 
se creció en salud el año pasado, consecuencia 
de este virus ¿no? creo que la inversión está 
más que justificada, es justamente el área que 
había que, el área que había que invertir porque 
eso no fue un gasto fue una inversión. Creo que 
también salud creció muchísimo y también dicho 
por el propio Intendente, en la gestión anterior 
con María Eugenia Vidal, porque si hay algo 
que mejoró es el hospital local en los primeros 
cuatro años de Bordoni muchísimo mejor, y no 
solo en Tornquist, sino en Chasicó en Sierra. 
Una Gobernadora que cuando toma las riendas 
de la Provincia no tenía ni siquiera la caja de 
herramientas, ni siquiera lo habían dejado la 
caja de herramientas, no las herramientas ni 
siquiera la caja le habían dejado, entonces 
creo que eso también es importante remarcarlo. 
Por último y para no hacer más extensiva la 
alocución, yo estoy de acuerdo en el discurso 
del Intendente, un discurso conciliador, donde 
se termine la grieta, y creo que desde nuestros 
Bloques siempre fomentamos eso, por lo 
menos desde el primer día que a mí me tocó 
estar ocupando esta Banca, y así lo venían 
haciendo. El anterior Presidente Gustavo 
Moroncini, lo mismo está haciendo usted, creo 
que acá siempre se buscaron los consensos, el 
diálogo y eso es terminar con la grieta, terminar 
con la grieta no es pensar iguales ¿si? Terminar 
con la grieta es poder criticar, haciendo una 
crítica constructiva porque esa es la oposición 
que nosotros vamos a generar dentro de este 
Recinto, una crítica constructiva, no vamos 
a ser obsecuentes. Muchas veces al poder 
político de turno le conviene gente obsecuente, 
que no le cuestione, no nosotros no vamos a 
hacer eso, vamos a ser críticos pero para 
mejorar aquello que esté mal y para acompañar 
aquello que está bien. Hay algo que marqué, 
el Intendente dijo que después de cinco años 
fue la primera vez que el presupuesto se 
aprobó por unanimidad, nosotros siempre 
lo acompañamos siendo oficialismo y lo 
acompañamos esta última vez siendo oposición, 
y eso creo que es terminar con la grieta. Por 
otro lado y para ir cerrando en breve se van 
a entregar 17 viviendas en Chasicó cuestión 
que, que me pone muy contento porque es una 
deuda pendiente de nada más que 25 años, 
25 años desde que nos hacía una vivienda en 
Chasicó. El Jefe Comunal criticó una vez más al 
partido que lo ayudó a ocupar el cargo que hoy 
está ocupando, diciendo que lo habían dejado 
sin fondos para poder terminar las viviendas, 
en vez de ver la parte llena del vaso prefirió 
ver la parte vacía y quedarse con esos últimos 
cuatro o cinco meses de Cambiemos dentro de 
la conducción, echando culpas diciendo que no 
le mandaron los fondos para terminar, lo que 
se olvidó de decir y agradecer que le enviaron 
fondos para empezar las casas, eso también 
lo tendría que haber dicho, y no importa si las 
casas no se pudieron entregar en la gestión 
anterior, porque si hay algo que puede llegar a 
terminar la grieta algún día en este país va a 
ser justamente esto, las políticas a largo plazo, 
que las obras comiencen en un período y que 
se terminen otro período, que no se haga una 
utilización política de las mismas. Nada más 
señor Presidente, gracias”.

Presidente del H.C.D. Concejal Cristian Raising: 

“Bueno en primer lugar quería expresar la 
satisfacción que me produce que hoy estemos 
ante un nuevo inicio de período de Sesiones, 
tanto acá a nivel local, Provincial y Nacional, 
eso significa que todavía tenemos democracia, 
la tenemos que cuidar, la tenemos que valorar 
todos, y como digo es importantísimo que 
tengamos estos actos donde se encuentran dos 
Poderes distintos, el Ejecutivo y el Legislativo. 
Y así como todos lo han nombrado, yo también 
coincido en que tenemos que terminar con 
esta grieta de la que se alimentan varios, pero 
para eso hace falta honestidad intelectual 
básicamente, no podemos cerrar la grieta 
echando culpas  de lo que pasó y poniendo 
piedras en el camino a los que están, a los que 
están ahora. Necesitamos sincerarnos todos, 
la verdad que Tornquist sufre de los mismos 
problemas hace 30 años más o menos, y 
todos hemos arrojado una piedra para que eso 
suceda. Han gobernado radicales, peronistas, 
Cambiemos, todo, y los problemas siguen siendo 
los mismos. Sobre lo que no podemos derribar 
la grieta sobre valores morales, la corrupción, 
la ventaja de adelantarse en la fila, eso es 
repudiable desde todos los frentes políticos. 
Pero yo creo que si nos sinceramos y realmente 
hacemos un mea culpa, porque como digo, 
estamos en esta situación porque todos hemos 
arrojado una piedra para que esto suceda. Y por 
último como el Intendente nos pidió a nosotros 
que sigamos trabajando, yo también tengo un 
pedido y es que se respete la institucionalidad 
este Concejo Deliberante es eso básicamente, 
que se respete la funcionalidad del Concejo 
Deliberante. Hemos sancionado montón de 
Ordenanzas que no están en práctica, hemos 
mandado Pedido de Informe que no han sido 
contestados, y eso es lo que ayuda a la buena 
convivencia porque nada podemos construir 
si creemos que cerrar la grieta es acompañar 
todo lo que venga y cuando no nos gusta y lo 
decimos, pasamos a poner palos en la rueda, 
a ser los promotores de la grieta. Así como 
él nos pidió y doy por descontado que así va 
a ser, que todos vamos a trabajar como lo 
venimos haciendo, también mi pedido es ese, 
que se respete la institucionalidad del Concejo 
Deliberante. Hemos sancionado, como digo, 
muchísimas Ordenanzas que hoy no están 
en práctica y eso también alimenta a la grieta, 
porque la verdad que nosotros hemos trabajado 
muchísimo y no hemos tenido la misma, el 
mismo acompañamiento de parte del Ejecutivo. 
Entonces así como él hizo la convocatoria a 
terminar con esta grieta yo también la hago en 
nombre de mi Bloque y doy por descontado que 
el otro Bloque también, a que nos sentemos 
acá, discutamos las cosas que hay que discutir, 
porque insisto, tenemos los mismos problemas 
hace 30 años, ni Bordoni por su cuenta ni el 
que venga lo va a poder solucionar, hace falta 
un consenso político de una vez por todas. Así 
que en ese camino creo que nos va a encontrar 
este año, como dije anteriormente, doy por 
descontado que todo este Cuerpo va a poner lo 
mejor de sí mismo y esperamos que de la otra 
parte también haya la misma predisposición. 
Gracias señora Presidente. Voy a volver a la 
Presidencia”. 

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

HCD. Que se dijo en la sesión inaugural
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“Juanchi” Torres no pudo redondear un gran fin 
de semana y debió abandonar en la final del TN

n el mediodía del pasado 
domingo, el autódromo 
Ezequiel Crisol de Bahia 
Blanca fue el lugar señalado 

para disputar la primera final de la 
temporada de la Clase 2 del Turismo 
Nacional.

 Luego de una gran clasificación y 
obtener el primer puesto en su serie, 
el tornquistense Juan Ignacio Torres 
largaba en el cajón 2 (detrás del local 
Sebastián Pérez) en la prueba final 
prevista a 20 vueltas o 35 minutos.

 Sobre un total de 37 autos (Leandro 
Vallasciani no fue de la partida por 
problemas en los tacos del motor), 
el bahiense Pérez se fue adelante 
en la largada seguido por nuestro 
representante.

 En la cuarta vuelta “Juanchi” perdió 
posiciones y cayó al cuarto puesto; 
ahora Maximiliano Fontana era 
segundo y Marcos Fernández tercero.

 Desde la quinta vuelta hasta 
la octava que volvió la acción la 
competencia estuvo neutralizada. El 
bahiense Pérez movía nuevamente 
adelante pero muy seguido de cerca 
por Fontana, Fernández y con “Juanchi” 
Torres a la expectativa en el cuarto 
lugar.

 En el giro Nº 10 hubo novedades: 
Fontana fue a buscar al líder, ingreso 
pasado al frenaje y perdió posiciones 
cayendo al puesto 7. Ahora el 
tornquistense estaba ingresando al 
podio pero en la próxima vuelta y 
antes de una nueva neutralización fue 
superado por Miguel Ciaurro, de gran 
labor y largando 11º.

 En la vuelta 14 retorno la competencia 

y a tres del final, el Chevrolet Corsa 
de “Juanchi” Torres debió abandonar 
por temperatura en el motor y con el 
objetivo de no arriesgar aun mas a su 
máquina Nº 199.

 Todo siguió igual hasta el final 
que termino con victoria del bahiense 
Sebastián Pérez (su primera en la 
categoría y primera en la que es 
vencedor un Chevrolet Onix), seguido 
por Marcos Fernández y Miguel Ciaurro.

 El próximo capitulo continuara en 
San Nicolás de los Arroyos donde 
se disputara la segunda fecha del 
calendario allá por el primer fin de 
semana de abril.

Foto: APAT
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Apuntes de un pasado imborrable
“El Colegio Nuestra Señora de Luján”

Al 

Recuerdos
El “Palco Oficial” del Teatro 
Municipal Rodolfo Funle

Sábado 06 de MARZO de 2021

as primeras Hermanas de la 
Congregación que llegaron 
a Tornquist vivieron en la 
calle Mitre, probablemente 
hoy se halla una parte de la 

mueblería de don Mario Zacconi.

 Después del año 1910 se 
construyó el actual edificio del 
Colegio Ntra Sra. de Luján. Este 
Colegio nació conmigo, en el año del 
centenario de nuestra patria.

 Allí aprendieron sus primeras 
letras, entre otras, Artemisia Mutti ( 
Días atrás cumpió 80 años de vida )
y Regina Macchi de Cavalli,  dos de 
las más antiguas pobladoras de esta 
ciudad.

 Las hermanas, con pasión y cariño, 
inculcaron a sus alumnos el respeto 

y el amor al prójimo. Muchos de ellos 
supieron aprovechar la enseñanza, y 
hoy son excelentes ciudadanos.

 Tengo un recuerdo grato de 
este Colegio, si bien yo no tuve la 
oportunidad de realizar mis estudios 
en él. Cuando tomé mi Primera 
Comunión, en el año 1918, al salir 
de la Iglesia Sta. Rosa de Lima, 
nos llevaron a tomar una taza de 
chocolate con masitas del Colegio 
de las Hermanas, donde fuimos 
atendidos con muchísimo cariño. 
¡Cómo no recordar aquel momento! 
Las chicas con sus vestidos largos, 
blancos, y una coronita en la cabeza 
(parecían novias), y los chicos casi 
todos de trajes azules y un brazalete 
blanco con la insignia de la cruz en el 
brazo.

 ¡Qué tiempos los de la infancia! 
Los más alegres de nuestra vida. 

 Voy a detallar a quienes con gran 
dedicación siguen enseñando en 
este colegio, Hna. Casimira Ruppel; 
vicedirectora, Nelly Miconi; secretaria, 
Haydeé Carancini; maestras: Susana 
Astobiza, Elida Contigiani, Graciela 
Gárriz, Mirta Marcolini, Graciela Leoni, 
Susana Ramol, Silvia Pessolani, 
Leonor Echave, Dora Astobiza, Mirta 
Astobiza, Estrella Barbieri, Noemí 
Berterreix.

 Entre los sacerdotes que 
asesoraron espiritualmente al Colegio 
recordamos en especial a los Padres 
Alfonso Milano, Juan Nihel, Angel 
Arriandaga, Juan C. Di Filippo.

 Al estar celebrando la institución 
sus 75 años de existencia ( en abril 
de 1985 se realizarán los actos 
centrales), mi respetuoso saludo 
a todos los que con su esfuerzo 
llevan adelante la obra educadora y 
formadora en el tradicional Colegio 
de las Hermanas. 

Tal como lo recordaba  el bisabuelo  
Cayetano Macchi Nota publicada en la 
edición  de Observador Serrano del 02 
de Agosto de 1984

Durante muchos años y resistiendo a las distintas reformas 
realizadas en nuestro emblemático Teatro Municipal se 
utilizaba  el denominado “Palco Oficial”
Un lugar reservado para las máximas autoridades del distrito, 
algún miembro de sus gabinetes y, en algunos casos, a 
familiares directos de los gobernantes.
En la foto, que corresponde al año 1984, se observa la 
presencia del primer intendente electo con el regreso de 
la vida democrática y al presidente del Honorable Concejo 
Deliberante.
Nestor “Bocha” Catani y Alberto Mario “Beto” Garriz, con sus 
respectivas esposas e integrantes de su familia.
En la actualidad ese lugar suele ser utilizado por los sonidistas, 
camarógrafos y fotógrafos de distintos medios o particulares.

Trabajadores y autoridades que hicieron posible la 
construcción del Colegio Nuestra Señora de Luján. Publicación 

Año 1910, Colegio en construcción donde se observa en la foto 
al Padre Milano, primer párroco de Tornquist
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Sindicato de Trabajadores 
Municipales de Tornquist

                                  

AFILIADOS AL SINDICATO MUNICIPAL
 La Comisión del Sindicato de Trabajadores Municipales de Tornquist 
determina la suspensión de la Asamblea General Ordinaria programada para 
el viernes 12 del corriente mes por resolución del Ministerio de Empleo y 
seguridad Social.

                 Sandobal Ma. Ester                             Lencina Claudio
                    Sec.  Finanzas.                                      Sec. General.
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Liga Regional de Fútbol 
Se vivió una acalorada reunión en el ente liguista

Una acalorada reunión se dio este lunes en la sede de la Liga Regional de Fútbol de Coronel Suárez. A la misma asistieron los representantes de los 
clubes de este distrito, quienes cuestionaron las formas en que Ernesto Palenzona salió a comunicar la realización de un campeonato oficial. 

os clubes de Coronel Suárez 
cuestionaron las formas en que 
se comunicó la realización de 
un campeonato oficial.

 Una acalorada reunión se dio este 
lunes en la sede de la Liga Regional 
de Fútbol de Coronel Suárez. A la 
misma asistieron los representantes 
de los clubes de este distrito, quienes 
cuestionaron las formas en que 
Ernesto Palenzona salió a comunicar la 
realización de un campeonato oficial. 

 El presidente del consejo directivo 
liguista, quien posteriormente pidió 
disculpas por ello, señaló que lo hizo 
porque “estaba eufórico de contento” 
de poder organizar un certamen desde 
la Liga. “Yo quiero que se juegue un 
campeonato y estoy haciendo todo lo 
necesario para eso”, sostuvo. 

 A propósito, señaló que este primer 
día hábil de la semana estuvo con 
Gastón Duarte, secretario de Gobierno 
de la Municipalidad local, para 
interiorizarse sobre la prohibición en 
el ingreso de delegaciones deportivas 
y exhibió su optimismo en que ello no 
sea un impedimento en los próximos 
días. 

 A su vez las instituciones suarenses 
argumentaron que lo resuelto en la 
ciudad de Pigüé fue en contra de 
lo decidido en la sesión posterior a 
la asamblea y que había sido en un 
encuentro no oficial, cuando entienden 
que lo lógico hubiese sido en el recinto 
de Las Heras 1.062 con todos los 
afiliados presentes. 

 Pablo Reser, presidente de Deportivo 
Sarmiento, hizo una moción para votar 
la anulación de un torneo oficial. “Nos 
sentimos estafados”, indicó, a lo que 
Palenzona le respondió que no lo iba 
a anular y que el campeonato “se va 
a hacer sí o sí. Es irreversible porque 
hay clubes que lo pidieron y ya hay 11 
anotados”. 

 El titular del club verdirrojo adujo 
que las condiciones de la APREVIDE 
no cambiaron y que ese anuncio de 
que van a poder ingresar 200 personas 
no es real. “Yo temo por mi club. No nos 
queremos fundir. Nos están obligando 
a jugar. Yo quiero condiciones, porque 
nos estamos tirando a la pileta sin 
agua”, mencionó. 

 Palenzona reiteró que se puede. 
Según el presidente de la Liga son 
150 personas en Primera y otras 
150 en Reserva. Descontados los 
protagonistas (jugadores, cuerpo 
técnico, etc.) da una cifra cercana a las 
200. “No sé cuál es el problema. Este 

es el único año que los de Coronel 
Suárez tienen un argumento para pedir 
jugar entre ellos”, indicó. 

 La idea que manejaban los clubes 
suarenses era que en esa reunión 
llevada a cabo en Pigüé iban a diagramar 
algo similar (no oficial) a lo que tenían 
pensado por aquí, a lo que Gabriel 
Artola, el presidente de Automoto que 
también se hizo presente, dijo que en 
realidad tenían tres opciones. 

 Una de ellas era no hacer nada, 
otra realizar algo no oficial y la tercera 
pedirle a Palenzona que organice 
un certamen oficial, que fue lo que 
finalmente se decidió. También dijo 
que esa ventana que se abrió con el 
comunicado de la APREVIDE de las 
75 personas los terminó de convencer 
para ello. 

 Artola también comentó que los 
clubes de Tornquist acordaron con 
la Cooperativa Eléctrica de aquella 
localidad la televisación de los partidos 
y que la recaudación que ingrese en 
dicho concepto será íntegramente para 
Automoto y Unión, lo cual sumado al 
ingreso en concepto de entradas les va 
a permitir solventar los costos directos. 

 Otro argumento que se expuso 
es que si no decidían la disputa de 

un torneo oficial se quedarían sin 
jugadores, dado que se iban a empezar 
a ir a Bahía Blanca. “Por eso hicimos 
mucha fuerza para que se juegue un 
campeonato oficial”, explicaron. 

 Cuando las aguas estaban bastante 
agitadas se produjo una oportuna 
intervención de Ricardo Salerno, 
quien en la última asamblea anual se 
incorporó como miembro de la mesa 
ejecutiva. El dirigente puso algo de 
calma. Señaló que si bien consideraba 
que las formas que utilizó Palenzona no 
fueron las ideales, había que respetar 
el derecho que tiene un club de querer 
jugar. 

 “Tenemos que evitar que esto sea 
el inicio de una grieta de cara al futuro. 
Hay que pensar un campeonato que no 
genere heridas. Sería una ‘payasada’ 
que algunos clubes jueguen el oficial 
y otros un amistoso. Hay que elaborar 
cosas positivas para salir de este 
embrollo y tratar de jugar algo oficial”, 
expresó. 

 Cristian Rack, presidente de El 
Progreso, dijo que había que ser muy 
cautos. Entiende que primero hay que 
organizar el campeonato y después, en 
base a ello, anotar a las divisiones con 
las que van a participar. 

 Después de varios intercambios de 
opiniones y posiciones encontradas, 
se dispuso confeccionar una 
nota de reconsideración para que 
la Municipalidad deje entrar a 
delegaciones deportivas y por otro 
lado pedir autorización al Ministerio 
de Salud a través de la Jefatura de 
Gabinete para poder jugar. 

 Finalmente Julio Martínez, titular de 
San Martín de Santa Trinidad, hizo una 
moción para que se postergue 7 días 
(hasta el 21 del corriente) la inscripción 
de equipos y el lunes 22 proceder 
a establecer la forma de disputa y 
fijar fecha de comienzo, lo cual fue 
aprobado. 

Once clubes inscriptos 

 A la fecha once de los veintiún 
clubes afiliados han formalizado su 
inscripción. En todas las categorías 
se anotaron Peñarol de Pigüé, Club 
Sarmiento, Deportivo Argentino, Puan 
F. Club, Tiro Federal de Puan, Racing 
Club, San Martín de Carhué, Unión de 
Tornquist y Automoto.  

 Union Pigüé únicamente no 
participará en 5ª y San Martín de 
Saavedra lo hará con las 4 divisiones 
menores. 

Claudio Meier/Nuevo Dia
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CLUB DE PESCA 
TORNQUIST

 CONVOCATORIA
 El Club de Pesca Tornquist convoca a asamblea general ordinaria para el 
día 26 de marzo de 2021 a las 21:30hs. en instalaciones de la Cantina de la 
institución, sita en Villa Las Encadenadas,partido de Tornquist, a fin de tratar 
el siguiente

ORDEN DEL DIA:

1) Motivos por los cuales la Asamblea se realiza fuera de término.
2) Designación de dos socios presentes para que conjuntamente con el 
Presidente y Secretario, aprueben y firmen el ACTA DE LA ASAMBLEA.
3) Lectura y consideración de la Memoria, Inventario y Balance General de 
Gastos y Recursos e Informe del Revisor de Cuentas delos ejercicios vencidos 
el 31 de diciembre de 2019 y 31 de diciembre 2020.
4) Renovación completade la Comisión Directiva debiendo elegirse:
Presidente, Secretario, Tesorero, 1º Vocal y 3º Vocal por dos años. 
Vicepresidente, Prosecretario, Protesorero, 2º Vocal y 4º Vocal, por un año. 
Revisores de cuentas titular y suplente.
5) Cuota social.
6) Consideración de asuntos varios vinculados a la institución.

Art. 40 del Estatuto Social. La asamblea se considera constituida con la mitad 
más uno de los asociados de la Entidad. No lográndose reunir el quórum 
establecido, la Asamblea se realizará treinta minutos después de la hora fijada 
de la convocatoria, con cualquier número de asociados presentes, siempre 
que este no sea inferior al total de miembros titulares de la Comisión Directiva.

               Nelson Haspert   Walter Biondi
                   Secretario                   Presidente 

Clun Unión de Tornquist
CONVOCATORIA A ASAMBLEA 

GENERAL ORDINARIA
 La comisión Directiva del Club Unión de Tornquist, con domicilio en la calle 
Belgrano y 12 de Octubre de la localidad de Tornquist, partido del mismo 
nombre, convoca a los Señores Socios a la Asamblea General Ordinaria a 
celebrarse en la sede social el día miércoles 31 de marzo del año 2021 a las 
19.30 hs en primera convocatoria y en segunda convocatoria a las 20.30 hs, 
para considerar el siguiente 

Orden del Día:
1.- Elección de dos socios para firmar el acta, juntamente con el Sr. Presidente 
y el Sr. Secretario.-
2.- Lectura y consideración del Acta Asamblea anterior.-
3.- Consideración de Memoria y Balance del ejercicio finalizado el 31/12/2020.-
4.- Renovación parcial de Comisión Directiva en reemplazo de Vicepresidente 
1º, Vicepresidente 2º, Pro-Secretario, Pro-Tesorero, Vocales Titulares 1º, 
3º y 5º, Vocales Suplentes 1º, 2º, 3º y 4º y Revisores de cuenta titulares y 
suplentes,.-
5.-Consideración de aumento de cuota social.-
6.- Temas varios.-

                Leandro Marcolini                                Germán R. Pettinari
                       Secretario                                             Presidente

Gabriel Artola:
 “Palenzona defendió a capa 

y espada lo que nosotros 
habíamos propuesto”

abriel Artola, presidente del 
Automoto Club Deportivo, 
dialogó con CELTTV 
Noticias sobre la reunión 
de la liga regional de fútbol 

llevada a cabo el día Lunes.
  
 “Fue una reunión acalorada donde 
participaron los representantes de 
los clubes de Suárez y los que no 
tenemos nuestro asiento en ese distrito” 
 “Se plantearon situaciones por un 
reclamo que tenía que ver con la manera 

en que se comunicó sobre la apertura 
del registro respecto al campeonato” 
 “A veces sucede que algunos 
dirigentes no conocen cómo se maneja 
esto” explicó el presidente de Automoto. 
 “Hubo 11 clubes que presentaron 
la moción para armar un 
campeonato además de algunos 
intercambios bastante fuertes” 
 “Los que estamos fuera del 
distrito de Suárez tenemos que 
reconocer que Palenzona defendió 
a capa y espada lo que nosotros 

habíamos propuesto en la reunión 
de Pigüé” aseguró Gabriel Artola. 
 El presidente azulgrana agregó 
que “Los clubes de ese distrito se 
comprometieron en tener una charla 
con el intendente para destrabar la 
resolución que es la prohibición del 
ingreso de las delegaciones deportivas” 
 “Fuera de la reunión formal, 
continuamos avanzando y 
personalmente creo que los clubes 
de Suárez van a terminar ingresando 
al campeonato de liga, al menos 
es la impresión que yo tengo” 

 “Todos queremos jugar más allá de 
las diferencias, estamos convencidos 
que tenemos que comenzar a rodar 
la pelota en las canchas” dio Artola. 
 “Confío en que vamos a llegar a buen 
puerto para formar un campeonato 
donde lo integremos absolutamente 
todos los clubes que estamos en la liga” 
 “Ya hay formalmente 11 clubes 
inscriptos y el registro sigue abierto. 
La única pieza que falta a mover son 
los clubes de Suárez” se ilusionó 
el presidente del Automoto Club. 

wNota completa

https://youtu.be/a63Ye0xEnT0
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Hoy en Sentimiento de hincha

Soy hincha 
de Unión porque mi 

hermano empezó a 
jugar al fútbol

Daiana
Dufaur

NOMBRE COMPLETO: 
Daiana Dufaur.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: 
Tornquist, 6 de marzo de 1990.

 1) ¿COMO TE HICISTE HINCHA DE 
UNION?

Porque mi hermanito empezó a jugar al 
fútbol.

2) ¿DESDE CUANDO SEGUIS AL 
EQUIPO?

Desde que tengo memoria.

3) ¿CUAL ES EL TEMA QUE MAS TE 
GUSTA DE LA BARRA?

“En la Belgrano, hay una banda…”.

4) ¿CUAL ES EL TRAPO QUE MAS TE 
GUSTA?

El grande que cubre toda la tribuna.

5) ¿QUE PARTIDO TE GUSTARIA 
VOLVER A VER?  

El clásico que se jugó el Día de la Madre 
del 2019.

6) ¿EL DIA MAS TRISTE EN LA 
CANCHA?

Cuando despedimos a José Flores.

7) ¿CUAL ES LA CAMISETA QUE MAS 
TE GUSTO DE LAS QUE VISTE?

La que tenía flúor abajo.

8) ¿MAXIMO IDOLO?

Benjamin Dufaur obvio jaja.

9) ¿EL MEJOR TECNICO?

“Carlitos” Graff.

10) ¿EL MEJOR JUGADOR?

Ezequiel Schmidt.

11) ¿A QUE OTROS CLUBES LE TENES 
BRONCA?

A Puan.

12) ¿CUAL FUE EL JUGADOR QUE 
MAS INSULTASTE?

A Justo Zas (Automoto).

13) ¿LA CIUDAD MAS LEJANA DONDE 
ACOMPAÑASTE AL PLANTEL?

A Puan creo.

14) ¿QUE DEJASTE DE LADO POR 
VER A TU EQUIPO FAVORITO?

TODO!!!

15) ¿UN SUEÑO CON EL EQUIPO?

Salir campeón mientras “Benja” esté en 
primera.

16) LE PASO LA POSTA  A…

Mi vieja (Alejandra Viveros Castro).

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
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HOY EN CONOCIENDOTE...

CRISTIAN LEON
“Para mi UNIÓN es mi casa, donde me forme 
como jugador y como persona”
NOMBRE COMPLETO: Cristian León.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 24 de diciembre de 1998.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Soltero, sin hijos.

KEVIN EMMANUEL VILLALBA
“Automoto es mi segunda casa, 
lugar donde pase momentos inolvidables”

ARIEL FERRERO
“El basquet es el deporte más integro, 
emotiva y físicamente”
NOMBRE COMPLETO: Ariel Ferrero. 

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO: Ingeniero White, 9 de agosto de 1974.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Soltero.

LOURDES TOURN
“El hockey es un deporte que me apasiona”

NOMBRE COMPLETO: María Lourdes Tourn.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 21 de marzo de 1993.

ESTADO CIVIL / HIJOS? En pareja, una hija.

CRISTIAN LEON, KEVIN EMMANUEL VILLALBA, 
ARIEL FERRERO y LOURDES TOURN

NOMBRE COMPLETO: Kevin Emmanuel Villalba.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Tornquist, 14 de diciembre de 1993.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Soltero, sin hijos.El club donde aprendí muchas cosas.
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https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-cristian-leon/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-kevin-villalba/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-ariel-ferrero/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-lourdes-tourn/


 Observador Serrano

Fallecimientos

a Secretaria de Seguridad del Partido de 
Tornquist, solicita y reitera a la población en 
general y en especial a las personas mayores de 
edad, que a los fines de evitar ser víctimas de 

ALERTA POR LLAMADOS 
TELEFONICOS DENOMINADOS 

“CUENTO DEL TIO”

L
hechos delictivos de la modalidad “Cuento del Tío”, donde 
se reciben llamados de números de abonados privados, 
a lo cual personas que no se identifican se comunican 
telefónicamente con abonados al azar, haciéndose pasar 
por servidor público (policía, bombero, medico), o bien 
por personal de Compañía Telefónica u otras de similar 
índole, solicitando información y datos filiatorios de los 
interlocutores, para posteriormente facilitar la extorsión 
y estafa con los datos precisos; es que por lo expuesto 
se requiere que se abstengan de brindar información vía 
telefónica a desconocidos, ni de cuentas bancarias y/o 
circunstancias personales y que ante estas eventualidades 
se de conocimiento inmediato a la Policía mediante los 
abonados pertenecientes a los organismo de esta Jefatura 
Comunal de Policía, tratándose de: Estación de Policía 
Comunal Tornquist: 0291-4941071; Sub Estación de 
Policía Comunal Sierra de la Ventana: 0291-4915009; Sub 
Estación de Policía Comunal Saldungaray 0291-4916013; 
Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 0291-4910102; Puesto 
de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; Puesto de Vigilancia 
Nueva Roma: 0291-4912003; Puesto de Vigilancia Tres 
Picos: 291-5350452; Puesto de Vigilancia La Gruta: 291-
5228429; también a los números de emergencias 911 o 
101 y/o personalmente en cualquiera de las dependencias 
Policiales del Distrito.-

L

Oscar Raúl GIMÉNEZ (“Ratón”) –Q.E.P.D.– : 
Falleció en Bahía Blanca el 15 de Febrero de 2021 
a los 65 años de edad. Su esposa Rebeca MORA. 
Sus hijos Claudia, Daniela, Paola, Oscar, Cristian, 
Alejandro, Johanna y Micaela GIMÉNEZ. Sus hijos 
políticos Paul ROLDÁN, Pamela ABRUÑEDO, 
Juan SALDOVAL y Agustín KLOSTER. Sus nietos 
Jennifer, Damián, Alexis, Priscilla, Marcos, Lara, 
Ciro y Vaiana. Sus nietos políticos Rodrigo PARIS y 
Gisela PAVÓN. Su bisnieto Gennaro. Sus hermanos 
Emilio y Juan Carlos GIMÉNEZ. Sus hermanos 
políticos, sobrinos, primos, amistades y demás 
deudos participan su deceso y comunican que sus 
restos, trasladados a Tornquist, fueron inhumados  
en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo 
Jorge Newbery 605, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Basilio Agustín Nori (“Coco”) —Q.E.P.D.–: Falleció 
en Tornquist el 20 de Febrero de 2021 a los 81 años 
de edad. Su esposa Mirta Nora Venanzi. Su hija 
Doriana Nori. Sus hijos políticos Gustavo y Fabricio. 
Sus nietos Bruno, Melina, Catalina y Amadeo. Su 
bisnieta Giovanna. Su hermana Porota. Su hermano 
político Roberto Ponce, sobrinos, sobrinos políticos, 
primos, amistades y demás deudos participan 
su deceso y comunican que sus restos fueron 
inhumados en la necrópolis de Tornquist. Casa 
de duelo Valentín Vergara 172, Tornquist. Servicio 
a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

Alicia Noemí ROSSINI (“Negrita”) —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 21 de Febrero de 2021 a 
los 82 años de edad. Su esposo Edgardo Marcolini. 
Sus hijos Gabriela y Ceferino. Sus hijos políticos 
Julio Caporicci y Ana Cignoli. Sus nietos Natacha, 
Alejandro, Giuliana, Giovanna. Sus nietos políticos 
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Marcelo, Sofía y Valentina. Sus hermanos Peti, 
Chichi, Sara y Ricardo. Sus hermanos políticos, 
sobrinos, sobrinos políticos, sobrinos nietos, primos, 
amistades y demás deudos participan su deceso y 
comunican que sus restos fueron inhumados  en la 
necrópolis de Tornquist. Casa de duelo Belgrano 
421, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Carlos	 Héctor	 RODRIGUEZ	 (“Carlitos”)	
—Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 27 de Febrero 
de 2021 a los 74 años de edad. Sus hijos Daniel y 
Pablo. Su hija política Romina Orellana. Sus nietos 
Maxi, Agustín, Nico, Joaquín y Bruno. Su nieta 
política Abril Cámara. Sus hermanas Margarita y Ana 
María Rodríguez. Sus sobrinos, sobrinos políticos, 
sobrinos nietos, primos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos 
fueron inhumados en la necrópolis de Tornquist. 
Casa de duelo V. Vergara 470, Tornquist. Servicio 
a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

Héctor	 Oscar	 BRAUN	 (“Ruso”) –Q.E.P.D.– : 
Falleció en Bahía Blanca el 01 de Marzo de 2021 
a los 63 años de edad. Su esposa Silvia Gladys 
SEPÚLVEDA. Sus hijos Maricel, Emanuel, Romina, 
Thiago, Romanella, Facundo y Maximiliano. Sus 
nietos Giuliano, Ximena, Ismael, Elena, Macarena, 
Santiago, Sebastián, Sol y Valentino. Sus hermanos, 
hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, 
primos, amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos, trasladados 
a Tornquist, fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad. Casa de duelo Lamela 787, 
Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Oferta académica de la 
UPSO Tornquist para 2021

a Universidad Provincial del 
Sudoeste informa que, a 
partir del 2021, se dictarán 
la Tecnicatura Universitaria 
en Asuntos Municipales y la 
Licenciatura en Política Local y 

Gestión Pública. 

 El egresado de la Tecnicatura tendrá 
facultades para participar en equipos de 
planeamiento, ejecución y evaluación 
de programas de desarrollo municipal; 
colaborar en la formulación, evaluación 
y coordinación de los planes de acción 
de las diferentes áreas que integran el 
Municipio y ejecutar las estrategias que 
demandan su implementación.

 Por otra parte el Licenciado en 
Política Local y Gestión Públicapodrá 
participar en la conformación de equipos 
de planeamiento y evaluación de 
programas de desarrollo en espacios 
multiactorales donde conviven los 
promotores de procesos de desarrollo 
estratégico; diseñar e implementar 
proyectos asociados a políticas públicas que aportan 
al desarrollo territorial; llevar a cabo todas las acciones 
necesarias en la gestión pública con aptitudes 
emprendedoras y de liderazgo

 Estas carreras, y las demás desarrolladas por la 

UPSO, son gratuitas y no exigen examen de ingreso. 
 Para más información sobre ésta y otras ofertas 
educativas en la zona, acercarse a la sede de la 
universidad ubicada en Avenida Ernesto Tornquist Nº 
319 - Teléfono: 0291 – 4941150 
Mail: tornquist@upso.gba.gob.ar



HCD.: Aplausos por
compromiso en la 
sesión inaugural..?
No hay oficialismo, 
pero tampoco 
oposición....?
En plena temporada 
cierran atractivos 
en el Parque...?
Fútbol: Don Ernesto 
pisa fuerte....
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Casi como asumiendo que se trataba de una 
obligación formal algunos concejales, con mucho 
esfuerzo, “emitieron” un tibio aplauso tras los 
conceptos del lord mayor en la sesión inaugural 
del HCD.
Se dibujaba la indisimulable incomodidad en el 
rostro de algunos ediles y hasta se desprendía 
de algunos gestos el porque de la mencionada 
incomodidad.... Veremos.. Veremos...

José	Pasillo	nos	decía	que	algunos	ediles	no	
terminan de digerir la decisión del jefe comunal 
de pasarse de vereda y de tener que dejar de 
ser	oficialismo	para	pasar	a	ser	¿oposición?..	
veremos.. veremos..
Otros lo disimulan un poco mejor pero en distintas 
charlas se los nota apesadumbrados por este 
desacostumbrado acontecimiento político,,,, 
veremos...veremos

Lo cierto es que uno de los concejales de Juntos 
por el Cambio ocupará el sillón de Lainez hasta 
fin	de	mes	en	razón	de	que	el	Intendente	solicitó	
vacaciones.... En realidad le correspondía a la 
concejal	Bethy,	pero	prefirió	priorizar	su	profesión	
docente y no ocupar el sillón, aunque si continuar 
como concejal...(?)

Por el lado de la oposición algunos ediles se 
ocupan de seguir marcando las diferencias y están 
los que consideraron el discurso del lord mayor 
como de “un tono conciliador” .veremos...
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En realidad la institución HCD., una de las 
principales herramientas de la democracia, no 
pasa por el mejor momento político y mucho 
menos político partidista.... cosa que se debe 
tener en cuenta porque en este lugar debe estar 
deifinida	claramente	la	identidad	política	de	
quienes constituyen lo que debiera ser la caja de 
resonancia de la sociedad... Mas aun en un año 
electoral y donde hay tanto en juego... veremos..
veremos. veremos... 

Insólito¡¡¡¡ En plena temporada cierran al público 
el principal atractivo de la Comarca..
Según el informe a partir del martes 9 de marzo y 
hasta nuevo aviso el sector de la Base del Cerro 
de la Ventana estará cerrado. Es por tareas de 
mantenimiento en el sector de sanitarios, pero 
no es el mejor momento... Estamos ante una 
temporada que, afortunadamente, se estiró en 
el almanaque y, turísticamente hablando, no se 
puede prescindir de lugares tan neurálgicos.. 
veremos.. veremos..

Y	finalmente	Don	“Ernesto”,	el	presidente	
liguista, mostró su chapa, que incluye 40 años 
de permanencia como tilular de la liga, y habrá 
campeonato....
Para lograr el objetivo fue muy importante el 
impulso que le dieron a la idea los clubes de 
nuestra ciudad.... Tanto Unión como Automoto 
ejercieron su poder de convencimiento aplicando 
sólidos argumentos y el fútbol volverá a rodar.... 
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Al Virus lo enfrentamos entre todos.     

¡Quedate en tu casa!
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